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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 
 
Aktueller Stand und zukünftige Planungen bei der Mittagessensversorgung an 
der Wilhelm-Focke-Oberschule 
 
 
Wir fragen den Senat: 
 
1. Wie werden die Schüler*innen an der Wilhelm-Focke-Oberschule derzeit mit 

Mittagessen versorgt und welche Kenntnisse und Einschätzungen durch den 
Senat gibt es über Beschwerden seitens der Lehrer*innen, Schüler*innen und 
Eltern? 
 

2. Plant der Senat an der Wilhelm-Focke-Oberschule statt einer Frischeküche eine 
Regenerationsküche einzuführen und wie bewertet er dies vor dem Hintergrund, 
dass einer der inhaltlichen Schwerpunkte der Schule Klimaschutz und 
Nachhaltigkeit ist? 

 
3. In welcher Form wird die Schule bei diesen Planungen beteiligt und welche 

Möglichkeiten hat sie, aktiv Einfluss auf die Auswahl des Caterings und die Art 
der Speisenzubereitung zu nehmen? 
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